

Sandimas Launching Big Slab Granite dan Virtual Room di Website Terbaru



Marzuki Tan



Agus Salim



Linda Tan



Colbert Theopan



Hasan Basli

JAKARTA (IM) - Seiring dengan membaiknya situasi pandemi Covid-19, pertumbuhan pasar bahan bangunan berangsur kembali normal.

Hal ini didorong oleh kepercayaan seluruh pihak, baik pemerintah, dunia usaha, dan masyarakat, bahwa kondisi kesehatan semakin membaik sehingga bisnis pun bisa terus bertumbuh.

PT Dekoramik Perdana (Sandimas Group) pun optimis dalam menyambut tahun 2023.

"Produk-produk kami memiliki banyak keunggulan yang bisa memikat pasar. Berbagai strategi pun sudah kami siapkan untuk menggarap pasar di tahun 2023," CEO Sandimas Group Linda Tan, dalam konferensi pers Grand Launching Big Slab "Think BIG Think SANDIMAS", di Showroom Sandimas Muara Karang, Pluit, Jakarta Utara, Kamis (15/12) sore.

Hadir dalam acara tersebut Direktur Utama Sandimas Group Marzuki Tan, Agus Salim (Direksi) dan COO Sandimas Group Colbert Theopan. Selain itu hadir pula para customer dan mitra Sandimas.

Ada pun strategi yang di-

lakukan oleh perusahaan yang bergerak di bisnis penjualan keramik dan saniter ini, antara lain dengan Big Slab Granite

dan Website www.sandimas.co.id dengan tampilan baru yaitu adanya Virtual Room dimana memudahkan masyarakat

untuk mengaplikasikan secara virtual produk yang mereka inginkan.

Lebih lanjut Linda Tan

menerangkan, Sandimas Group didirikan pada tahun 1987 yang berbasis di Jakarta. Sandimas mengawali perjal-

nannya dengan produk yang dipasarkan yaitu listelo dan keramik.

Seiring dengan perkembangan jaman, Sandimas lalu merambah ke bidang granite tile sampai akhirnya pada tahun 2007 Sandimas memperluas jangkauan produknya ke sanitary ware dengan brand OULU dan dengan bangga membangun pabrik OULU yang berada di Pasar Kemis, Tangerang.

Kedewasaan Sandimas Group dalam mengatasi situasi dan keadaan, seperti goncang-

nnya dengan krisis moneter pada tahun 1998, Sandimas mengatasi masalah itu dengan berusaha tidak melakukan PHK pada seluruh karyawan yang ada, dan itu berhasil. Setelahnya Sandimas kembali bangkit dan semakin besar.

Pada kesempatan yang sama, CFO Sandimas Group Hasan Basli mengungkapkan, pihaknya terus berupaya untuk berkembang dan berinovasi, hal tersebut ditunjukkan dengan merambahnya ke granit tile dengan ukuran besar, atau yang biasa dikenal dengan sebutan "Big Slab" yang memiliki ukuran 120x240. "Think BIG Think SANDIMAS," ujar Hasan Basli.

Dengan ukuran yang lebih besar membuat motif terlihat lebih hidup juga bervariasi. Untuk pemasangan juga lebih mudah karena tidak banyak menggunakan semen nat sehingga menambahkan kesan estetika dan terlihat lebih mewah jadinya.

"Harapan kami semoga dengan inovasi ini Sandimas bisa menjadi Brand yang lebih dipercaya oleh masyarakat. Sandimas a Trusted Brand. Better Tiles Better Home," ujar Linda Tan.

Menurut Hasan Basli, sebagai pemasok bahan bangunan di seluruh Indonesia selama lebih dari 35 tahun, Sandimas menyediakan beragam jenis produk untuk bangunan komersial, industrial dan residential di bidang granite & sanitary.

Sejak 1987, Sandimas sudah membangun reputasi sebagai brand terpercaya dan distributor produk berkualitas tinggi di Indonesia. • kris



KI-KA: Linda Tan, Marzuki Tan, Colbert Theopan, Agus Salim dan Hasan Basli berfoto bersama di depan produk seri terbaru Big Slab Granite.



Sejumlah tamu menyaksikan ragam produk granite Sandimas.



Para tamu menyaksikan beragam produk granite yang ditampilkan dalam Grand Launching Big Slab "Think BIG Think SANDIMAS".



KI-KA: Hasan Basli (CFO Sandimas Group), Agus Salim (Direksi), Marzuki Tan (Direktur Utama), Linda Tan (CEO Sandimas Group) dan Colbert Theopan (COO Sandimas Group).



Linda Tan memberikan nasi tumpeng kepada Agus Salim dan Marzuki Tan



Sejumlah tamu menyaksikan ragam produk granite Sandimas.



Para tamu menyaksikan produk Closet Pintar OULU.



Para tamu menyaksikan ragam produk granite Sandimas



Sajian kuliner Indonesia dalam Grand Launching Big Slab "Think Big Think SANDIMAS"



Suguhan live music memeriahkan Grand Launching Big Slab "Think BIG Think SANDIMAS".



Sajian kuliner Indonesia dalam Grand Launching Big Slab "Think Big Think SANDIMAS"